

平成28年 冬の交通安全運動 2016年11月11日(金)~11月20日(日)

◆スリップ事故 注意!◆
峠・橋の上・日陰・トンネルの出入り口
交差点手前、滑って交差点内で衝突/注意しましょう

士別 橋の上 凍結路面・・・『わだち』にハンドルを取られた 乗用車が対向車線に逸脱、大型トラックと正面衝突

2016年11月14日(月) 20時43分
10日午前6時ごろ、北海道士別市内の国道40号を走行していた乗用車が対向車線側へ逸脱。対向車線を順走してきた大型トラックと正面衝突する事故が起きた。この事故で乗用車を運転していた33歳の男性が重体となっている。士別署によると、乗用車は橋の上を通過中に対向車線側へ逸脱。直後に対向車線を順走してきた大型トラックと正面衝突した。事故当時、現場の路面は凍結しており、『わだち』が生じている状態だった。警察では『わだち』にハンドルを取られたものとみて、事故発生の経緯を詳しく調べている。

気のゆるみ スピード出し過ぎていませんか？

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは、『カメが歩くスピードの気持ちで！』

車間距離を十分に！ 滑って、追突を未然に防止

子供・高齢者は、動く赤信号！

運転手 「ぼーっとしていた」

タンクローリーが、停車していた工事関係の車両に追突、4台絡む事故

2016/11/14 21:07

14日午後1時半ごろ、鳥根県の山陰道でタンクローリーなど4台が絡む事故があった。けが人はいなかったが、このタンクローリーが撤去作業中に横転し、積んでいたシンナーが漏れ出すなどしたため下り車線が一時通行止めとなった。タンクローリーは、最初に停車していた工事関係の車両に追突するすると、続けて2台の車両を巻き込んだのち法面に乗り上げて停車した。タンクローリーを運転していた47歳の男性は、「ぼーっとしていた」と話している。

信号機のない、見通しの良い交差点・・・出会い頭に衝突

病院送迎車が衝突、横転＝患者ら6人重軽傷
◇相手車両は・・・『止まらない』かもしれない◇

(2016/11/09-17:59)

9日午前8時20分ごろ、滋賀県の交差点で病院の患者を送迎するワゴン車と乗用車が衝突し、ワゴン車が横転する事故があった。ワゴン車には60～80代の女性患者5人と運転していた病院職員の男性(68)が乗っており、患者2人が重傷、他の4人が軽傷を負った。乗用車の男性(69)にけがはなかった。警察は運転していた2人から事情を聴くなど、詳しい事故原因を調べる。現場は信号機のない、見通しの良い交差点。直進していたワゴン車と、左側から進行してきた乗用車が出会い頭に衝突した。患者は治療を受けるため、自宅から病院に向かう途中だった。

午後8時 ジャッキはずれ・・・車体の下敷きで死亡

(2016/11/12 19:03)

11日午後8時前、神奈川県の中古車販売店から「人がジャッキアップ中の乗用車の下敷きになった」と消防に通報がありました。下敷きになったのはこの店で働く社員の男性(24)で、病院で死亡が確認されました。警察によりますと、男性は店長と2人で乗用車の下に潜り込み、車のマフラーの交換をしていましたが、車体が揺れたはずみにジャッキが外れて車の下敷きになったということです。店長にけがはありませんでした。警察は、業務上過失致死の疑いも視野に当時の状況を調べています。

午後4時 信号無視？ 出会い頭に衝突 助手席の82歳女性死亡

2016/11/14(月) 1:05

12日午後4時ごろ、群馬県の交差点で出会い頭に車が衝突し、軽乗用車の助手席に乗っていた82歳の女性が死亡しました。現場は信号のある交差点で、警察は、どちらかが信号を無視したとみて事故の状況を詳しく調べています。

信号交差点、大型トレーラーと乗用車が衝突、トレーラー横転

乗用車が下敷き、積荷の鋼材が散乱、周辺に大きな被害発生

2016/11/15(火) 12:08

15日午前2時40分ごろ、岐阜県の信号交差点で、大型トレーラーと乗用車が衝突し、トレーラーが横転、乗用車が下敷きになり、積荷の鋼材によって現場周辺にも大きな被害が出ました。この事故で、乗用車を運転していた19歳の男性が軽傷。トレーラーの運転手にケガはありませんでしたが、積んでいた鋼の板が散乱し、近くの自動車販売店の車が壊れた他、信号機や電柱にも被害が出ました。